Mit Gott aufbrechen – unterwegs auf dem hohenzollerischen Jakobsweg

Den Alltag hinter sich lassen, zur Ruhe kommen, in sich hineinhören, gemeinsam unterwegs sein, die Schöpfung aufnehmen, Impulse erhalten, gemeinsam beten und singen.

All das bieten die Katholische Pfarrgemeinde Sigmaringendorf in Kooperation mit dem Schwäbischen Albverein am Samstag, 14. September 2024 bei einer etwa 12 Km langen Wanderung allen Pilgerfreunden und einer Auszeit Interessierten. Der Weg der



an

Pilgerwanderung führt auf dem hohenzollerischen Jakobsweg von Meßkirch über Engelswies nach Vilsingen. Die Vorbereitungsgruppe des Gemeindeteams Sigmaringendorf bietet unterwegs Impulse rund um das Thema "unterwegs und zu Hause sein" an. Ein gemütlicher Ausklang im Gasthaus Zoller wird den Pilgertag abschließen.

Die Gruppe startet zur gemeinsamen **Pilgertour am Samstag, 14.09.2024**, um 9:35 Uhr am Busbahnhof in Sigmaringen. TeilnehmerInnen aus Bingen, Mengen, Sigmaringendorf... können sich an Fahrgmeinschaften von Sigmaringendorf aus beteiligen. Der Treffpunkt dazu ist um 9:00 Uhr auf dem Kiesparkplatz hinter dem Gemeindehaus in Sigmaringendorf.

Am Abend erfolgt die Rückfahrt nach Sigmaringen mit dem Bus. Die Ankunft in Sigmaringendorf wird gegen 18:30 Uhr sein. Mitzubringen sind gutes Schuhwerk, dem Wetter entsprechende Kleidung, ein kleines Vesper für Unterwegs und – für alle, die kein Deutschlandticket besitzen - ein Beitrag für die Busfahrt nach Meßkirch. **Anmeldungen bitte bis Mittwoch, 11.09.2024** im Katholischen Pfarrbüro Sigmaringendorf unter: a.stroppel@kath-sigmaringen.de oder telefonisch bei Richard Schmucker unter: 07571 – 684155.

Für die Pilgergruppe aus dem Gemeindeteam Sigmaringendorf Gaby Roppelt und Richard Schmucker